



La Cámara de Diputados analizará las leyes secundarias de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La **Cámara de Diputados** se prepara para analizar las leyes secundarias de la reforma judicial, que recibieron ayer después de que se aprobaron en lo general y lo particular en el Senado. El diputado de Morena, **Julio César Moreno**, presidente de la comisión, declaró en trabajos permanentes la instancia para que el próximo domingo se comience con la dictaminación de estas leyes.

https://drive.google.com/file/d/1TIdUKOlkc28burE1D4_Jr2LJcVd_hu9Yx/view?usp=sharing